

FRANCE – « Agriculture et alimentation : il est temps de choisir ! »

Par Inf'OGM

Publié le 24/09/2002

C'est le titre de la campagne européenne et nationale des Amis de la Terre, pour remettre les notions de qualité, de diversité et de durabilité au centre de l'agriculture et de l'alimentation européenne. Les Amis de la Terre France, comme les autres membres de leur réseau européen, ont lancé en juillet 2002 et jusqu'en décembre 2002, une campagne sur les impacts sociaux et environnementaux de l'agriculture productiviste : mauvaise gestion de l'eau, érosion des sols et de la biodiversité, pollutions chimiques, diffusion des organismes génétiquement modifiés, affaiblissement de l'agriculture paysanne. Cette campagne fera l'objet d'une semaine d'action en octobre 2002. La position des Amis de la Terre sur la Politique Agricole Commune est consultable sur le site www.amisdelaterre.org. Une pétition a aussi été lancée.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-agriculture-et-alimentation-il-est-temps-de-choisir/